

Mendukung Bank Global dalam Mengoptimalkan dan Mengurangi Ruang

Sebuah bank yang masuk dalam daftar 500 bank global membutuhkan optimalisasi dalam pemanfaatan ruang kantor dengan tujuan untuk mengecilkan jejak real estate dan mengurangi biaya. Di saat yang sama, perubahan kebiasaan kerja karyawan menciptakan kebutuhan akan tempat kerja masa depan yang modern, kolaboratif, dan digital. Dengan harapan yang tinggi dan waktu yang terbatas untuk menyelesaikan proyek, bank ini memutuskan untuk meminta bantuan dari Iron Mountain Clean Start.

Pemeriksaan dan evaluasi oleh Clean Start dilakukan dan berhasil mengidentifikasi:

- Lebih dari 3 juta lembar kertas dalam lemari arsip, rak terbuka, dan meja karyawan
- Ruang sebesar 1,5k kaki persegi yang ditempati oleh aset IT yang sudah usang
- Lebih dari 200 kotak berisi buku, pakaian, dan bahan promosi yang layak untuk didonasikan

Indonesia: +62 21 3973 9999 | ironmountain.com/en-id

Tentang Iron Mountain

Iron Mountain Incorporated (NYSE: IRM), yang didirikan pada tahun 1951, adalah perusahaan global terkemuka untuk layanan penyimpanan dan pengelolaan informasi. Dipercaya oleh lebih dari 220.000 organisasi di seluruh dunia, dan dengan jaringan real estat lebih dari 85 juta kaki persegi di lebih dari 1.400 fasilitas di 50 negara, Iron Mountain menyimpan dan melindungi milyaran aset informasi, termasuk informasi bisnis yang sangat penting, data yang sangat sensitif, serta artefak budaya dan sejarah. Dengan memberikan solusi yang meliputi penyimpanan yang aman, pengelolaan informasi, transformasi digital, penghancuran yang aman, serta pusat data, penyimpanan karya seni dan logistik serta layanan cloud, Iron Mountain membantu organisasi mengurangi biaya dan risiko, mematuhi peraturan, memulihkan diri dari bencana, dan memungkinkan cara kerja yang lebih digital. Kunjungi www.ironmountain.com untuk informasi lebih lanjut.

© 2024 Iron Mountain, Incorporated dan/atau afiliasinya ("Iron Mountain"). Semua hak dilindungi undang-undang. Informasi di artikel ini merupakan hak milik dan rahasia Iron Mountain dan/atau pemberi lisensinya, tidak menyatakan atau menyiratkan undangan atau penawaran, dan tidak boleh digunakan untuk analisis kompetitif atau membuat produk yang kompetitif atau direproduksi tanpa izin tertulis dari Iron Mountain. Iron Mountain tidak memberi komitmen untuk ketersediaan regional atau ketersediaan di waktu yang akan datang dan tidak mewakili afiliasi pada atau dukungan dari pihak lain mana pun. Iron Mountain tidak bertanggung jawab atas kerugian langsung, tidak langsung, konsekuensial, bersifat hukuman, khusus, atau insidental yang timbul akibat penggunaan atau ketidakmampuan untuk menggunakan informasi, yang dapat berubah, dengan ketentuan APA ADANYA tanpa pernyataan atau jaminan yang terkait dengan keakuratan atau kelengkapan informasi yang diberikan atau ketepatan untuk tujuan tertentu. "Iron Mountain" adalah merek dagang terdaftar dari Iron Mountain di Amerika Serikat dan negara-negara lain, dan Iron Mountain, logo Iron Mountain, dan kombinasinya, dan merek lain yang ditandai dengan © atau TM adalah merek dagang Iron Mountain. Semua merek dagang lain bisa jadi merupakan merek dagang pemiliknya masing-masing.

USWE-CS-021324A



Industri

Jasa Keuangan

Tantangan

- Kebutuhan untuk mengurangi jejak kantor hingga hampir 50%
- Pergeseran dari penataan tempat duduk yang tetap menjadi ruang yang fleksibel, dengan keberadaan file dan aset lainnya yang telah berada di meja karyawan selama bertahun-tahun
- Budaya "simpan semua" pada penggunaan kertas yang memberatkan dan kurang efisien

Solusi

Iron Mountain Clean Start®

Hasil

- Mengurangi ruang sebesar 45% (dari 95K kaki persegi menjadi 50K kaki persegi)
- Meniadakan 95% ruang penyimpanan informasi (lemari arsip, ruang arsip, penyimpanan aset IT, dll.), membebaskan 9.5K kaki persegi
- Lebih dari 375K lembar kertas didigitalkan, serta penerapan dan adopsi alur kerja digital yang efisien

